

## 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。謹んで新春のお喜びを申し上げます。

昨年のお世相を表す漢字では「金」が選ばれました。理由として、政治の裏「金」問題があった反面、パリオリンピック・パラリンピックでの日本人の活躍による「金」メダルの多さを意味しています。特に、北海道出身のやり投げ北口榛花選手や、ドジャースへ移籍した大谷翔平選手の50ホームラン・50盗塁の達成による3回目のMVP獲得で値千金の活躍に感動された方も多かったのではないのでしょうか。

さて、昨年6月から始まった新施設の工事は順調に進み、6階建ての計画に対してすでに4階床まで出来上がりました。緑愛園は空調設備が整っていないため、暑くなる前の7月には移転できるよう、建築業社に懇願し、冬季間も工事を止まることなく進行していただいております。

また、「新たな一歩」として、これまで『緑愛園』として培ってきた経験をばねに、施設名を『桜テラス平岡』に改名しながら更なる飛躍に努めたいと思っております。現時点では、7月6日（日曜日）に引っ越しを完了することを目指しております。つまり、7月5日（土曜日）までは緑愛園に通所いただき、7月7日（月曜日）には桜テラス平岡にお越しいただくこととなります。引っ越し後は職員も慣れない環境でご迷惑をおかけするかと思いますが、職員の小さな失敗もどうぞ楽しんでいただけたら幸いです。

末尾になりますが、新型コロナウイルスが「5類」になり、日常生活も普通に戻った昨今ではありますが、年末から年始にかけてインフルエンザやコロナウイルスが猛威を振るっております。特にインフルエンザの重症性が高いとか。くれぐれもご自愛いただきながら、今年1年皆様にとって良い年となることを祈念いたしまして新年のご挨拶とさせていただきます。



管理者 芦崎祐公

## ★餅つき大会★

12月26日（木）、27日（金）の二日間、餅つき大会を行いました。ご利用者様がついた餅は鏡餅として、厨房で用意した餅をご利用者様と一緒に丸め、美味しいお餅を堪能しました。「昔はたくさんお餅をついたよ」など、会話を交えながら、楽しい年の瀬となりました。



## ★新年会★

1月10日（金）に新年会を開催しました。お正月にちなんで、福笑いやお正月クイズを行いました。福笑いでは、会場から「もっと上！」などアドバイスする声飛び交う場面も…。甘酒で休憩をはさみ、一番の盛り上がりを見せたのは「福引」でした。当選番号が発表される度、歓声が上がりました！

今年一年、皆様にとって、いい年になるよう願っております。



## あとかき

皆様、明けましておめでとうございます。本年もよろしく申し上げます。

いよいよ当施設の引っ越しまで約半年となりました。その間、私たち職員は準備に追われ、例年より、多忙になるものと思われまます。ご迷惑とならないよう計画的に進めてまいりたいと考えております。未来に目を向ける事は大切な事ではありますが、現在ご利用いただいている皆様の「今」を大切にすることが何より重要であり、その「今」を積み上げる事で、より良い未来を作るものと私は考えております。しっかりと地に足を付けて、皆様の大切な「今」が途切れる事なく新施設へ移行し、その先も、またその先も、楽しく、幸せで充実した「今」を一緒に積み上げていきましょう。

生活相談員 大栗洋介